

PRESSEMITTEILUNG

vom 20. Januar 2025



03/2025

Enten haben immer kalte Füße – aus gutem Grund!

Nächste Öffentliche Führung im Opel-Zoo am 25. Januar 2025 um 15 Uhr

Es gibt sicher keinen Menschen, der Enten ob ihrer kalten Füße beneidet. Letztere machen sich keine „Gedanken“ darüber, ob ihre Füße warm oder kalt sind – sie sind es eben.



Warum dies aber so ist, wie sich Menschenfüße oder Füße anderer Tierarten vom Entenfuß unterscheiden und welchen Vorteil kalte Füße haben können, vor allem für Vögel, die sich vorrangig im und am Wasser aufhalten, ist Gegenstand der nächsten Öffentlichen Führung im Opel-Zoo.

Dort kann man gut beobachten, dass sich Enten, Gänse und andere Vögel risikofrei auf eisigem Untergrund bewegen und auch längere Zeit an Ort und Stelle verweilen. Welchen „Trick“ nutzen die Vögel, um nicht festzufrieren? An dieser Stelle sei die Technik des Wärmetauschers zur Energieersparnis erwähnt, die wir Menschen von der Natur abgeschaut haben und beispielsweise im Hausbau nutzen. Weitere Details erfahren dann die Teilnehmer an der Öffentlichen Führung.

Sie startet am Samstag, dem 25. Januar 2025 um 15 Uhr an der Statue des Zoogründers hinter dem Haupteingang und dauert etwa eine Stunde. Sie ist kostenfrei, ohne Zuschlag zum Eintrittspreis und eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Bild (frei zur Veröffentlichung mit dem Quellenhinweis „Archiv Opel-Zoo“):
Ente auf Eisfläche

Die Kassen im Opel-Zoo haben täglich von 9 bis 17 Uhr geöffnet. Die Besucher können bis Einbruch der Dunkelheit auf dem Zoogelände bleiben und es über Drehtore verlassen. Aktuelle Informationen unter www.opel-zoo.de. Der Opel-Zoo verfügt über mehr als 1.200 kostenfreie Parkplätze und ist gut mit dem ÖPNV erreichbar: Buslinien 261, X26 und X27, Haltestelle Opel-Zoo.

Pressekontakte:

Jenny Krutschinna 06173-325903 83, jenny.krutschinna@opel-zoo.de
Margarete Herrmann 06173-325903 10, margarete.herrmann@opel-zoo.de